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o presente foi preparado para as
comemorações dos 50 anos de Brasília.

Mas, quem vai ganhar com a nova
estação do Metrô no Guará é o morador
da cidade, principalmente o das qua-
dras pares. Terminal será utilizado por

cerca de 10mil pessoas (Página 5).

Novo CENÁRIO POLítiCO DO DF

Comodeve licar a siluacão do Suará
I

A crise no governo desencadeou uma revolução no cenário político brasiliense a menos de um ano das eleições. Nin-
guém sabe mais quem é favorito, quem é candidato e quem vai coligar com quem. Já para a cidade do Guará é possível
avaliar quem pode assumir o controle político da região, possibilidade praticamente restrita a três nomes.

Página 7

Pioneiro planta 1
mil mudas de
palmeira Buriti no
Parque do Guará
Ele é uma das pessoas mais
conhecidas e carismáticas da
cidade. Vô Judson, poeta e líder
comunitário, mostra amor pela
cidade e pela natureza ao plantar
cerca de I mil mudas de palmeira
Buriti no Parque do Guará, mesmo
sabendo que pode não ter a oportu-
nidade de vê-Ias frutificar.

(Página 11)

81 vagas no
Guará ara
recenseador
o IBGEvai começar a selecionar

técnicos censitários para o Censo
de 2010. São 2.820 vagas para o
Distrito Federal- 81 para o Guará.
As inscrições estão abertas até o
dia 19 de março nas agências dos
Correios ou pela Internet.
O recenseamento em todo o País
começa no dia 12 de abril.

(página 3)

Celso Blues Boy toca
no Guará, dia12, sexta

(Página 3)
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Administrador?
Tem gente sonhando com a Administração do
Guará caso o deputado Wilson Lima seja
efetivado no cargo de governador - se houver

renúncia ou licença de Arruda. Se dizendo amigo
do deputado, a figura tem até prometido

emprego, principalmente
depois que bebe umas duas.

Como parece entender pouco de política, a
figura não deve saber que a indicação para-um
cargo desses passa por uma negociação que

envolve apoio na Câmara Leqíslatíva, interesses
partidários e, claro, competência. E que não

basta somente a amizade com o mandante. Até
conta, mas não define. E mesmo assim, há
dúvidas se realmente a figura é amiga

do governador em exercício.

Muiiitos votos
Fui procurado na semana passada

por um pré-candídato a deputado dís-
trítal, morador do Guará. Buscava apoio
do jornal para sua candidatura. Ele jura
que será o mais votado da cidade, de-
pois da crise no GDF. Algo para 12 a 15
mil votos, pelos 8mil só na cidade. Com
o apoio e o financiamento do ex-gover-
nadar Joaquim Roriz, segundo ele.

Como estou acostumado com esse
tipo de otimismo, apenas ouvi. Na mi-
nha avaliação, é, candidato para 500 a
800 votos, no máximo, mesmo assim se
um décimo do dinheiro que Roriz teria
prometido a ele chegar, o que não acre-
dito. Mas como ele acredita ...

Ea inugu.J'a,ão do camllo?
Seria uma grande festa. A pelada reuniria o gover-
nador José Roberto Arruda, o vice Paulo Octávio,
deputados distritais, jornalistas - eu já havia sido
convidado - lideranças comunitárias... Depois da

pelada, rolaria um grande churrasco.
Afinal, seria a inaguração do tão esperado campo de
grama de sintética da OE 38, prometido por Arruda

desde a campanha, e que, finalmente, estava ficando
pronto. E até melhor do que a promessa, porque tem

até arquibancada, quadra de esportes e outros
equipamentos de lazer.

Mas a festa, como o Governo Arruda, virou pó. O
campo está pronto, mas quem vai inaugurá-Ia?

E sem festa?

ALei DESOUZA

Ausência

Botafogo
O Botafogo DF, representante do Guará na
primeira divisão do futebol brasiliense, vem
decepcionando sua enorme torcida - é, dispara-
da a melhor média de público do campeonato.
Por enquanto, mesmo com os altos investtimen-
tos, faz uma campanha pífia, muito aquém da
fama de Túlio Maravilha, Zé do Gol, Sérgio
Manoel e outros reforços de destaque nacional
que foram contratados. E corre risco de até cair
para a segunda divisão, de onde veio no ano
passado. Precisa reagir, e logo.

Eos lotes?
. Se o GDF não conseguir
entregar parte dos lotes da expan-Í
são do Guará às cooperativas,
i como havia planejado - distribui-
ção está suspensa pela Justiça,

• tem presidente de cooperativa
que vai ficar em maus lençóis. Já

í vendeu, e caro, os lotes que
i caberia à sua cooperativa.

O administrador Joel
Alves Rodrigues tem
evitado, 'neste momento
delicado do governo,
participar de eventos em
que é. convidado. Todos
sabem que Joel é avesso a
compromissos sociais e
badalações, mas ele têm
que entender que é convi-
dado como o representan-
te do governo na cidade e
não é o responsávelpelo
que está acontecendo na
crise. E que ninguém vai
cobrar isso dele.

Cidade limpa
De uma coisa o morador
do Guará não pode
'reclamar. A cidade está
muito limpa e bem
cuidade. Só não está
melhor por culpa do
próprio morador, porque
o governo tem feito a sua
parte, mesmo com
a crise.

CIRCULAÇÃO
OJomal do Guará (tiragem comprovada de 9 mil exemplares) é distribuído gratuitamente
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JORNAL DO GVARÁ

PDL do Guará

"

Importante e oportuna a ma-
téria sobre a possibilidade de re-
discussão do PDL do Guará da
edição passada. Será necessária
uma crise no governo para que
um erro seja corrigido. Um absur-
do o que o governo e os empresá-
rios do ramo da construção estão
fazendo, 'com a nossa cidade. Ou
melhor, vão fazer, porque os pro-
blemas ainda não apareceram.

A preocupação deles até ago-
ra foi apenas com os lucros - di-
zem que os dois lados estão ga-
nhando e muito - e se lixando para
a população.

Como lembrou bem a matéria,
nos' próximos cinco anos, com a
mesma malha rodoviária e a mes-
ma ínfraestrutura de serviços pú-
blicos, o Guará terá entre 20 a 30
mil habitantes: Já imaginaram o
caos? A cidade que era famosa
pela qualidade de vida, seu trân-
sito fácil, sua tranquilidade, está
perdendo tudo por causa de uma
irresponsabilidade de deputados
distritais e dos governantes.

Ainda bem que o castigo tar-
da mas não falha.

Abllio CeIqUeira Morais

Izalcié de Arauios
. ótima a matéria sobre o depu-

tado Izalci Lucas, realmente um
iluminado. O cara trocou de par-
tido' duas vezes nesta gestão e
deu a tremenda sorte de assumir
um partido nanico que tem o go-
vernador em exercício do DF.

Outro fato interessante é que
Izalci está passando incólume
pela crise, mesmo com sua proxi-
midade com o governador Arru-
da. Não há, por enquanto, qual-
quer denúncia contra ele, mesmo
estando à frente de uma das mais
importantes secretarias do GDF.

Como conterrâneo, fico orgu-
lhoso e feliz, mas gostaria de cor-
rigir um pequeno erro da matéria:
Izalci não é natural de Luz, em-
bora seja um iluminado, mas de
Araujos (MG).

AIfredo Aganete

leitor@jornaldoguara.com.br I

mailto:leitor@jornaldoguara.com.br
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VAGAS PARA RECENSEADORES DO IBSE
No DF serão selecionadas 2.280 pessoas para o Censo de 2010. Para o Guará são 81 vagas

Estão abertas as inscrições
para o processo seletivo
para recenseador do Institu-

to Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE).São 2.820 va-
gas para oDistrito Federal, sen-
ao 141reservadas a portadores
de necessidades especiais. Os
interessados devem ter nível
fundamental e poderão se ins-
crever pessoalmente até o dia
19 de março em 11 agências
cadastradas dos Correios no DF
oupela internet (verquadro) até
4 de abril. O valor da taxa é de
R$18.

Na quarta-ferra (3de março),
. foirealizada a 3aReunião da Co-
missão Censitária Local comre-
presentantes da subárea forma-
da pelas Regiões Administrati-
vas do Guará, SlA e SClA. O
principal objetivo do encontro
foi divulgar o processo seletivo
para recenseador. O IBGEtem
interesse em que moradores de
todas as regiões participem da
seleção para que seja possível

Os agentes sensitários
vão portar identificação
e computador de mão

enviar a campo pessoas que já
tenham algum conhecimento
sobre a área a ser trabalhada.

O Posto de Coleta do Gua-
rá, que servirá de base para as
atividades na cidade, deverá
ser instalado na OE 07do Gua-
rá 1. Para atuar na regional, o
IBGEvai contratar 81 recense-
adores, que serão coordenados
por 9 agentes censitários su-
pervisores. O processo de se-
leção incluirá, além da prova a
ser realizada no dia 30de maio,
o treinamento de pessoal, que
deve acontecer em julho.

Celso Blues Boy toca
no Guará, dia12, sexta

A cidade recebe pela pri-
meira vez o biuesman ícone do
país. O guitarrista que criou a
roupagem brasileira para o rit-
mo do Mississipi e foi reconhe-
cido em todo o mundo comoum
dos seus maiores instrumentis-
tas. A revista Backstage ti) colo-
oou entre os 20 maiores guitar-
rista domundo. Estreou nos pal-
cos nos anos 70 ao lado de no-
mes como Raul Seixas, Sá e
Guarabíra, LuizMelodia, Rena-
to e seus l3lueCaps e muitos
outros. Nos anos 80 lançou-se
como artista solo, conquistan-
do o público com músicas me-
moriais, como "Aumenta que
isso aí é rock'n roIl", "Margi-
nais" ao lado dê Cazuza, "Blu-
es Motel" e "Damas daNoite".
De B.B.King pegou empresta-
do o nome: Celso Blues Boy.
Çhegou a tocar com o ídolo.di-
versas veaes, com quem gravou

algumas canções. Celso Blues
Boy vem tocar pela primeira
vez no Guará no dia 12de mar-
ço, mostrar as suas músicas
mais famosas e as novas fai-
xas do recém-lançado DVD.

A apresentação foipossível
graças ao Clube do Blues de
Brasília, com sede na OE 36,
onde o músico se hospeda
quando vem à cidade. O show
é organizado pela Casa da Cul-
tura da Administração do Gua-
rá e integra o evento Guará
sobre Duas Rodas. Um encon-
tro de motociclistas e amantes
do rock'n roIlno 'Ieatro de Are-
na do CAVE. Oevento tem en-
tradafranca, motocicletas têm
acesso. liberado para o interior
da arena, em frente ao.palco.
Abrem o.show de Celso Blues
Boy as bandas Língua Preta e
TheBackDoor,umtributodeRa-
fael Curyàbanda TheDoars.

Pré-coleta
A partir do dia 12 de abril,

o IBGE realizará a primeira
operação de campo do Censo
2010, que consistirá na atuali-
zação dos mapas e do cadas-
tro de endereços. Esse traba-
lho será realizado pelos Agen-
tes Censitários Supervisores
(ACS)e é fundamental para ori-
entar melhor os recenseadores
e dar mais aqílídade à coleta
de dados.

Nessa etapa, os ACSpode-
rão necessitar da colaboração
de síndicos, porteiros e zelado-
res para terem acesso a infor-
mações de locais que apresen-
tarem discordância com os
mapas do IBGE. Para facilitar
esse contato, o Instituto está
programando para os próximos
dias uma reunião no Guará
com os prefeitos de quadra e
lideranças comunitárias do lo-
cal.A intenção é explicar a eles
o processo censitário a fim de
que repassem a importância
de os agentes serem recebidos
de forma a obterem os dados
necessários às atualizações.

Cuidados importantes
Durante a pré-coleta, os

agentes censitários vão portar
uma carta de apresentação no
momento de abordagem de
.síndícos, porteiros e zeladores.
É fundamental que não só eles,
mas também osmoradores que
forem receber os recenseado-
res a partir do mês de agosto,
fiquem atentos à identificação
das pessoas contratadas. Elas
vão portar colete específico,
crachá com foto, identificação
e número de matrícula, além do
computador de mão, desenvol-
vido exclusivamente para o
IBGE.Quem tiver dúvida, pode
confirmar os dados na página
do Censo 2010 (http://
www.cens02010.ibge.gov.br/
recenseadores.php) ou pelo
telefone 0800-721-8181.

'Ibmados os devidos cuida-
dos, é importante que a popu-
lação receba os agentes e os
recenseadores e respondam ao
questionário da pesquisa. Ao
colaborar com o IBGE,a socie-
dade cumpre seu papel de ci-
dadã. Através das informações
coletadas no Censo, governos,
empresas e acadêmicos po-
dem planejar melhor seus es-
tudos e ações para projetar o
futuro do pais.

~_,..r....... _..z.~_...~~_..::.:...-_..;:;.~_~ ..
COMO SE INSCREVER
www.cesgranrio.org.br
Agên.cias dos Correios
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Em reunião com os admi-
nistradores regionais, a pri-
meira desde que assumiu o
GDF,o governador em exercí-
cioWilsonLimareiterou a de-
terminação de manter a nor-
malidade das ações adminis-
trativas em todos os segmen-
tos da administração pública.
-No encontro, oeerrído nesta
quinta-feira (4 de mar-ço),no
Buritinga,LUnarecoDlendou
atenção especial à prevenção
de invasões de áreas pública,
tanto para loteamentos ile-
gais quanto para a ocupação
por camelôs. A idéia é evitar
prejuízos à qualidade de vida
dos moradores e a desorgani-
zação nas cidades. "Vamos
continuar na legalidade, sem
permitir qualquer tipo de in-
vasão", alertou Wilson Lima.

O governador em exercí-
cio também pediu que os ad-
ministradores continuassem
empenhados na resolução
das necessidades básicas das
pessoas e que não permitam
a paralisação de serviços es-
senciais às comunidades. "O
governador nos deu tranqüi-
lidade para trabalhar na ad-
ministração pública, para que
possamos proporcionar uma
melhor qualidade de vida
para a população," contou
Miguel Lunardi, administra-
dor regional do Setor de in-
dústria e Abastecimento. Lu-
nardi comentou ainda que
WilsonLima se colocou à dis-
posição dos administradores
para resolver qualquer pro-
blema, desde uma Simples
poda de ái'vore até a execu-
ção de obras

Na opinião do administra-
dor regional do Gama, Cícero
Neildo, a reunião foibastante
produtiva. Segundo Neildo,
WilsonLimademonstrou dis-
posição em fazer um governo
positivo e ágil na tomada de
decisões, com foconas ques-
tões administrativas e sem
qualquer interferência de in-
teresses políticos. ~'Ogover-
nador pediu para príorizar-
mos as pessoas técnicas, os
funcionários de carreira do
GDF,que têm conhecimento
das questões importantes
para as cidades e entendem o
funcionament-o da máquina
pública", concluiu.

Nova estacão vai atenter
. I

1O mil usuários do metrô
Obra será concluída em abril próximo, nos 50 anos de Brasilia. Sera a segunda do Guará

Em abril, no pacote de inau-
gurações de obras como
parte das comemorações

dos 50 anos de Brasilia, o gua-
raense ganha um presente sig-
nificativo, com a entrega da
segunda estação do metrô na
cidade.

As obras, iniciados há dois
anos, entram na reta final e
devem ser concluidas emmais
dois meses. Localizada há ape-
nas 900metros da Estação Fei-
ra, a nova estação vai atender
aos moradores do lado par do
Guará I e 11 , moradores da co-
lônia Águas Claras e do novo
corredor habitacional que está
surgindo ao longo da orla do
Guará Il.

A expectativa inicial é de
que a Estação Guará atenda a
um público de 10mil usuários
por dia mas poderá atender até
o dobro depois da ocupação da
faixa entre o Guará I e o 11 com
o Centro Metropolitano, onde
deve morar e trabalhar cerca
de mais 20milpessoas.

O projeto da nova estação
prevê também a melhoria das
condições de acessibilidade e
do tratamento paisagístico,
com a construção de acessos
em vidro, bicicletários e outros
benefícios. Segundo a assesso-
ria do Metrô/DF,a região será
totalmente renovada após o
térmíno da estação. Outra me-
lhoria para o transporte será a.
adaptação da Via Interbairros,
que passará ao lado da linha

dometrô e facilitará ainda mais
o deslocamento dos moradores
do Guará.

lhoria para a questão do trân-
sito sejam implementadas para
que o transporte possa aten-
der ao aumento natural da de-
manda", afirma.Segundo oad-
ministrador, com a nova esta-
ção,mais usuários poderão ser
atendidos o que contribuirá
com a redução do fluxode veí-
culos na cidade.

O GDF está investindo na
expansão e modernização do
metrô e até 2011deve concluir
a Linha 1, com 49,2 km de ex--
tensão, 34 estações e frota de
32 trens, podendo atender a
300 mil passageiros por dia.
Além das melhorías no trans-
porte urbano, o metrô ewpre-

Mais opções
Para o administrador do

Guará, JoelAlves Rodrigues, a
expansão do transporte coleti-
vo deve acompanhar o cresci-
mento inevitá~el da cidade. "É
importante que ações de me-

ga atualmente mais de mil tra-
balhadores com previsão de
150 novos postos de trabalho
até 2011

Mo~adorda OE24,Sebasti-
ão Negretti comemora a che-
gada da novaestação: "Otrans-
porte coletivo que serve ao
Guará é muito ruim e a Esta-
ção Feira fica muito longe".
ParaEnelitaMonteira, que aca-
ba de se mudar para oResiden-
cial Belvedere, a notícia é óti- .
ma. "Já percebi que vai ficar
difícil andar de carro no Guará
e o serviço de ônibus é defici-
ente deste lado do Guará. O
Metrô vai resolver onossa pro-
blema.
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- Que este é um ano de eleições! e que para votar no Distrito
Federal, você tem até 5 de maio para tirar ou transferir seu
título eleitoral? Não deixe para a última hora. Evite filas.

•-Votando emBrasília, estará ajudando a uma "reforma política"
que será muito importante em nossa cidade? Transfira seu título
se ele aínda é de outra cidade.

•- Que o seu, omeu e todos os votos de cada eleitor do DFserão
fundamentais para vida econômica, política, social, e cultural
do DF? •- Que perder a autonomia política não é solução nenhuma para
o DF? É como perder sua identidade e ser parado, preso e
exilado de um contexto que é o País?

•- Que em todos os Estados Federativos existem problemas
sérios como estes do OF,mas não têm a mesma repercussão
que aqui, pois não são sede do Governo Federal, de Embaixadas
e outros organismos internacionais?

•- Que temos que levantar nossas cabeças e defender nossa
cidade, nosso DFcom "unhas e dentes"? (erros todos cometem
e em qualquer lugar. Cheqade sacrific~ Brasilia).--------------~

Frases

Pérola
Na coluna do Cláudio Humberto saiu

uma "pérola" rara chamada de "Homens
de preto", onde ele coloca que' se no caso
houver uma intervensão aqui no DF,"tem
espírito de porco sugerindo Delúbio So-
ares, os José Dirceu e Genoino. Silvinhos
"Land Rover", João Paulo Cunha e Duda
Mendonça", pois estas figuras, "emma-
téria de intervenção, são imbatíveis".
Em tempo: sou totalmente contra a in-
tervenção no DF.Se houver manifesta-
ção neste sentido, estarei lá, como esti-
,ve na luta pela representação política do
DFcoordenada pela ACDFpresidida por
Lindberg Cury, na campanha das "Dire-
tas já", para criação da DEAMe do Con-
selho dos Direitos da Mulher.

Parceria e amizade
x

obriga~ãoe leis
o deputado distrital Raimundo Ribei-
ro, corregedor "ad.hoc" da CLDF,é o
relator dos processos de quebra de
decoro parlamentar contra nove dos
seus pares. Brunelli e Leonardo Pruden-
te (que já renunciaram ao cargo),
Eurides Brito, que não renunciou e está
querendo comprometer o ex-governador
Roriz. Estes três aparecem em vídeos e
a penalidade deles já "acalmaria" um
.pouco a situação. Em seguida será a
vez de Ronney Nemmer, Benedito
Domingos, Rogério Ulysses (já expulso
do partido), Aylton Gomes e Cabo
Patrício. Nunca na sua história a CLDF
teve que cortar tanto na própria carne.
O parecer do Corr.egedor deverá ser
entregue até o dia 26/02.

JORNAL DO GvARÁ

Renuncia
o vice-governador Paulo Octávio tentou buscar apoios que o

mantivessem à frente do GDFaté o final do mandato. Não
conseguiu nem do próprio partido. Renunciou e se desfiliou do
DEM,que teve seu Diretório Regional desconstituido e está
sob intervenção, tendo como interventor o senador Marco
Maciel, pois o Diretório Nacional não pode correr o risco de
nomear para comissão provisória qualquer filiado que venha a
ter seu nome comprometido em qualquer assunto.
Estou pesquisando com muito cuidado os sete nomes. Três

são quase certos: deputado federal Alberto Fraga e os distri-
, tais Eliana Pedrosa e Paulo Roriz.

Os desafios de Wilson Lima
o deputado Wilson Lima está respondendo pelo GDF.

Católico fervoroso, teve sua carreira política alavancada pelo
voto proporcional, pois nunca teve votação expressiva (para
quem acredita é o destino - nem sempre os primeiros são os
melhores). Agora é governador. Pessoa humilde, cordata,
gentil, paciente e acima de tudo aberto à discussão e busca
de soluções para os problemas assim que aparecem; é muito
respeitado pelos seus pares e desempenhou muito bem o
papel de Primeiro Secretário da CLDF.'lenho certeza que
saberá administrar e conduzir bem o governo enquanto for
preciso. Ele demonstra ter o apoio necessário, a competência
e bons assessores .

Eurides não foge da raia
A deputada foi notificada e tem trinta dias para apresentar

sua defesa. Não renunciou. Quer provar que não fez nada de
errado. Apenas cumpriu um ritual político que é comum não só
no DF,mas em todo o Brasil. Os apoios, quer financeiros, quer
materiais, antes e durante a campanha. Ela está certa. Quero
ver a quem caberá atirar a primeira pedra. O corporativismo
existe porque todos sabem que independente de ideologia, de
partido político as ações são sempre as mesmas.
Não se faz campanha sem dinheiro. Alguém tem que ajudar ...

Nitroglicerina pura
Assim será a carta que o Governador José Roberto Arruda escreveu se vier a ser revelada. É uma

carta de cinco páginas que estaria tirando o sono de figurões do DEM.Nela, Arruda faz um grande
desabafo, alega inocência, acusa os adversários de "armação" para destruí-Io e aponta políticos-
sobretudo do DEM,que praticamente o expulsou - que receberam dínheiro graças à influência de seu
govemo. Cópias da carta foram confiadas a pessoas da confiança de Arruda. Nesta carta, o governador
afastado confirmaria inclusive as suspeitas de mensalão beneficiando figurões do DEM.Guardam a carta

, de Arruda, com instruções para divulgá-Ia em caso de "uma desgraça", um familiar próximo, um velho
amigo e um advogado.

"A famJ1:iaé o ponto central de tudo aquilo que se espera em uma sociedade e
prestandO um melhor atendimento a todos os seus membros, a população vencerá
as dificuldades do centro urbano". Deputa Eliana Pedrosa no Programa Brasilia e+.
"Estou pagando pelo eno do DEM, que preferiu apoiar o Anuda para o governo em
2006. Anuda é um inconseqüente." Pc, em texto da revista "Isto é".
"Quem com mensalão fere com mensalão será ferido. " [José-Eduerdo Dutra, novo
presidente do PT. 01/12)
"Um homem não está acabado quando ele é denotado, mas quando desiste".
Richard Nixon.
"7bda a política do govemo é cercar-se de garantias para se manter no poder".
AdãoMyszak

- Será que só foram os nove Deputados Distritais denunciados' que receberam
algum tipo, de favorecimento financeiro do Governador?
- Por que s6 alguns precisam de ajuda financeira e os outros não?
- Ou será que só os nove denunciados recebiam diretamente do Durval e os
demais de outra fonte pagadora?
- O que acontecerá na campanha deste ano, com dois mensalóes para
serem explorados, o do PT e o do:DEM? Existem poucos políticos partidári-
os no DF com competência para utilizar estas fraquezas e manter o seu
partido em alta ou faze-Io crescer na zepzesentatividade?
- Dá para acreditar que um homem experiente como o Deputado Geraldo
Naves que está preso desde o dia 12no presídio da Papuda.seja tão ingênuo
a ponto de ter sido "envolvido em uma armadilha" como afirma sua defesa?
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E FUTURO
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C'ONTEXTO POLITICO DO
Próximo padrinho político da cidade vai depender dos resultados das eleições de 2010, mas três são favoritos

O dinamismo dos fatos do
atual cenário político do
DFimpede que se faça di-

agnóstico ou prognóstico com
alguma segurança do que está
acontecendo ou venha a acon- .
tecer. A cada semana ou mes-
mo dias a situação muda, Já
estamos no terceiro governa-
dor em menos de dois meses
e com possibilidade de até ter
outro nos próximos dias, se for
aprovada a intervenção.

O certo é que a política su-
perou o futebol em qualquer
roda de batepapo no Distrito
Federal, mesmo que os inter-
locutores pouco entendam do
assunto. Para os entendidos ou
não, vamos analisar a situação
da nossa cidade no atual e no·
possível contexto político bra-
siliense.

Todos sabem que pratica-
mente todas as regiões admi-
nistrativas são controladas
politicamente por um deputa-
do distrital. É a melhor forma
do governo manter sua base
na Câmara Legislativa. Por
auto lado, a região recorre ao
seu padrinho na busca de suas
reívíndícações junto ao gover-

no. No Guará, o controle polí-
tico atual é do deputado dis-
trital AlírioNeto (PPS),que in-
dicou o administrador regional
Joel Rodrigues e, claro, a mai-
oria dos seus assessores.

Como padrinho, Alírio não
tem poupado esforços para
trazer benefícios para o Gua-
rá, principalmente quando foi
um dos mais importantes ali-
ados do governador José Ro-
berto Arruda (até o final do
ano passado). Nunca a cidade
recebeu tantos investimentos
como nos últimos três anos; a
maioria creditada a Alírio.

Forçado pelo seu partido,' o
PPS, Alírio se viu obrigado a
deixar a base aliada do gover-
no, mas não a influência polí-
tica sobre a cidade, ComWil-
son Lima,Arruda ou qualquer
outro, o reduto de Alírio difi-
cilmente será tocado - qual-
quer boato sobre a saída do
administrador Joél Alves ~
apenas ilação sem muita chan-
ce de acontecer.

Três conconentes
O apadrinhamento de Ati-

rio para a próxima gestão vai

Alírio, lzalci e Policarpo, quem tem mais chances de ter o controle político do Guará

depender primeiro da reelei-
ção dele. A tendência é o que
oPPSparticipe de uma coliga-
ção alternativa, formada ainda
por PMDB,PDT,PV;PCdoB e
PRB.Se confirmada, a possibi-
lidade é que Rodríqo Rollem-
berg (PSB)ou Cristovam Buar-
que (PDT) seja candidato ao
governo e Tadeu Fillippeli
(PMDB)a vice ou candidato ao
Senado. Neste caso, Alíriovai
brigar por uma vaga dentro da
coligação, porque dificilmente
o PPS arriscaria carreira solo

par:a deputado distrital como
aconteceu na última eleição.
Se for reeleito e a chapa fizer o
governador, claro, Alírio vai
continuar tendo influência no
Guará.

Outro forte concorrente a
padrinho político do Guará é o
deputado federal e secretário
de Ciência e Tecnologia Izalci
Lucas, presidente regional do
Partido da Repúblíca (PR),par-
tido do governador em exercí-
cio Wi,lsonLima. A tendência
é que o PR,partido também do
vice José Alencar, repita aqui

a coligação nacional como PT.
Se essa coligação ganhar as
eleições no DF,Izalcidificilmen-
te deixariade ficarpolíticamen-
te com o Guará, mas disputa-
ria esse privilégio com o pre-
sidente regional do PT,Rober-
to Policarpo,morador da cida-
de.

A única possibilidade des-
se cenário não acontecer seria
a vitória do DEM ou do PSDB
ou das coligações que venham
a participar, que dificilmente
teriam a companhia de PMDB,
PPS, PDT,PSB,PV e PR.





, Não à pirataria
No período compreendido entre

janeiro de 2007e os dias atuais, a
gêDCiade Fiscalização do DF apreen-

deu dl'ais de três milhões de CDs e
DVDspirateados. Sabemos que esse
número é só a ponta do iceberg e que,
infelizmente, a piratariá é algo que já
se íncorporou ao dia a dia do brasilien-
se. A pirataria é crime e é alimentada
por diversas outras atividades ilegais.
Vamos dizer não à pirataria!
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TV por assinatura
Segundo a Anatel, Brasília é a capital da
TVpor assinatura. Cerca de 26%das
residências possuem assiriaturas de
serviços de televisão fechada. A vanta-
gem das TVspor assinatura é fugir da
medíocre programação dos canais
abertos. No entanto, os serviços presta-
dos poderiam ser melhores e as mensali-
dades mais baixas. O Guará é uma das
cidades commaior percentual de resi-
dências que se utilizam do serviço.

Site da Cuhura FM
Finalmente está no ar o site
oficial da Rádio Cultura FM
(100,9MHz),a única que
realmente valoriza o artista
do Distrito Federal. Aces-
sando
www.culturafmdf.com.hr
você pode conferir toda a
programação musical da
rádio, ficar por dentro de
todos os principais eventos
~doDFep~cipar
de promoções exclusivas.

Brasília Rock Ciry Farra
das faixas

Guará mais agitado
É uma realidade que o Guará está deixando
de ser uma cidade dormitório. Muitos jovens
estão curtindo mais os bares e restaurantes
da cidade, principalmente os que investem
em música ao vivo e eventos culturais. Mas,
atenção! Tudo deve ser dentro da lei.
Empresários que têm responsabtlídade
social e regpeito à comunidade terão muito
mais sucesso.

A agonia das faixas
no Guará continua.
Empresários e
políticos continuam
sujando a nossa
cidade. Mais uma
vez pedimos
consciência e amor
ao Guará. Além de
sujar, as faixas
podem causar
acidentes.

Mulher é tudo
Dia 8 de março é o Dia
Internacional da Mulher.A todas
o meu mais profundo respeito e
carinho. Umgrande abraço às
mulheres de fibra Yolanda
Gomes, Mônica Penna e Maria
Lúcia Penna. São as mulheres que
me fazem feliz todos os dias.

Eleições 2010
Os jovens que completam 16anos até o dia 03 de outubro podem ter direito a

um dos maiores exeICÍciosde cidadania e democracia que é o direito ao voto.
'lbdos podem comparecer a um Cartório Eleitoral de sua região até o dia 5de
maio para tirar o Título de Eleitor

,..Luciano Lima é editor do Blog Corrente Juventude e apresentador e
produtor do programa PapoFirme, da Rádio Cultura FM (100,9)

Rotary doa equipamentos
médicos a centro de saúde

ORotary Clube Guará
Águas Claras entregou ao
Centro de Saúde n? 02 do Gua-
rá, equipamentos médicos
hospitalares, resultado da
aplicação de recursos do Pro-
grama de Subsídio Distrital
Simplificado da Fundação Ro-
tária, no valor de R$ 3.902;00,
.mais recursos do próprio clu-
be rotário.

Os equipamentos permiti-
rão a prevenção e diagnósti-
co precoces de doenças nos
pacientes diabéticos e híper-
tensos, nas melhorias das
condições de atendimentos
prestados às mulheres no pré-
natal e aos seus filhos.

Foram doados dopler fetal e vascu-
lar, otoscópio, adipometro, biombo, su-

Equipamentos vão ajudar no
diagnóstico de diabetes e hipertensão

porte para soro e outros materiais para
atendimento dos pacientes do centro
de saúde.

O calçadão de pedras
portuguesas que circun-
da o Guará IIé uma das
características que mais
identifica a cidade. Utili-
zado por centenas de
pessoas diariamente, ar-
barizado e tranquílo, é o
símbolo da qualidade de
vida do Guará. O tempo
de chuvas o colore com
flamboyants, ipês roxos e
bougainvilles, dando
graça e sombra para os
atletas e passeantes.
Atualmente, os frequen-
tadores já contam com
um ponto de apoio, batizado de Posto
Boa Forma, em frente à sede da Admi-
nistração Regional. No local pode-se
beber água, receber dicas de saúde,
informações sobre os serviços do governo
e aferir gratuitamente a pressão arterial.

Nas próximas semanas, a Adminis-
tração do Guará vai inaugurar mais um
posto, em frente ao quartel do Corpo
de Bombeiros, na altura da QE 32. O
ponto de apoio funcionará como o ou-
tro, oferecendo os mesmo serviços, mas
com o diferencial de ter ao lado dez

Ouer ajudar a escrever a série
Brasília RockCity? O projeto
visa contar a história deste
estilo de música na capital.
Todos podem participar deste
projeto enviando algo que
sabe sobre a História do Rock .
Brasília para
ÉBuIs,@ei"aai ã amlx

Mais informações no site
www.brasj1jafaz50anos.com.bd
m-brasilia-rock--city-m.

equipamentos de ginástica desenha-
dos especialmente para a terceira ida-
de. Os equipamentos foram adquiridos
pela Administração do Guará e serão
instalados nos próximos dias.

A gestão do Posto Boa Forma é fei-
ta pela Gerência de Esporte e Lazer,
em parceira com o Corpo de Bombei-
ros e a iniciativa privada. Outros pon-
tos estão previstos para o Guará I e
Lúcio Costa, aguardandO apenas a con-
clusão das obras da EPTG e a recupe-
ração dos calçadões ao longo da via.

http://www.culturafmdf.com.hr
http://www.brasj1jafaz50anos.com.bd
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Começa. ,..,vacmaçae
contra
grípeHlbll

NA vacinação contra a In-
fluenza A (H1N1)será realiza-
da em todo Brasil a partir des-
te mês. No Distrito Federal a
expectativa da Secretaria de

. Saúde é vacinar ummilhão 270
mil pessoas nas cinco etapas
da vacinação, cada uma por
um período que varia de duas
a sete semanas, com atendi-
mento a grupos específicos.

A primeira etapa da cam-
panha será realizada de 8 a 19
de março, para profissionais
da área de saúde e indígenas.
A segunda fase da vacinação
de 22 de março a7 de maio,
incluirá grávidas em qualquer
período de gestação. Crianças
a partir de ômeses até 2 anos
de idade e portadores de do-
enças crônicas (diabéticos,
cardiopatas, asmáticos gra-
ves) tomarão a vacina no perí-
odo de 22 de março a 2 de
abril.

Já a terceira etapa da es-
tratégia de vacinação, entre os
dias 5 e 23 de abril, é destina-
da à população de 20a 29anos
de idade, em diferentes eta-
pas. De24 de abril a 7 de maio,
irão receber a vacina, os ido-
sos acima de 60 anos, que te-
nham doenças crônicas. Os
demais idosos irão tomar a
vacina contra a gripe comum
(sazonal). Entre os dias 10a 21
de maio será vacinada a popu-
lação de 30 a 39 anos.
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ESCOLA DE HORTA CASEIRA
Moradores são treinados para cuidar das hortaliças e produção em casa

Horta Comunitária do

--'."'d.llU.au.'" de muita gente
na cidade. Alémdos alimentos
produzidos no local - doados
para creches, escolas públicas
e o lar dos velhinhos da região
- o espaço tem funcionado .
comouma escola de hortas ca-
seiras, levando conhecimento
aos moradores e promovendo
a interação da comunidade. Na
. semana passada cerca de 150
certificados foram entregues
aos participantes dos cursos
realizados em 2009 no local,
que fica na QE 38 do Guará 11.
Oevento marcoutambém o ÍIÚ-

cio das atividades em 2010.
Alimentação Saudável,

Aproveitamento Integral dos
Alimentos,Horta Caseira (P9Ia
a comunidade e para professo-
res) e Curso de Pão Fácil foram
alguns dos temas tratados du-
rante os cursos ministrados no
local, em funcionamento des-
de outubro do ano passado. Os
participantes foram acolhidos
com um café da manhã e rece-
beram junto com o certificado
um kit de horta doméstica.
Dentro de uma sacola ecológi-
ca, que visa substituir o uso
dos sacos plásticos, os alunos
levaram um boné, um saco de
adubo, ferramentas e semen-
tes de cebola, alface crespa,
alface lisa, rabanete, salsa, ce-
noura, coentro, cebolinha, pi-
mentão, agrião, beterraba e
couve. Com isso, cada um já
poderá produzir sua própria
horta caseira, mesmo em um
espaço reduzido.

Estiveram presentes no
evento o administrador do
Guará, JoelAlves Rodrigues, o
gerente de Projeto Polos de
Agncultura Orgânica e Urba-
na, Roberto Bemfi.ca,o coorde-
nador de operações da Emater-
DF,Roberto "Guimarães, além
dos profissionais da Adminis-
tração Regionalque trabalham
diretamente nas atividades
desenvolvidas no local.

O administrador lembrou a

valor do projeto, que tem re-
percutido nas casas das pes-
soas e em escolas do Guará.
"Além de barato, é muito im-
portante ter uma horta em
casa para produzir alimenta-
ção saudável para a família e
esse objetivo a gente tem con-
seguido alcançar através dos
cursos que são oferecidos
aqui", afirmou Joel Alves que
comemorou junto aos presen-
tes o sucesso do projeto: "isso
aqui é a realização de um so-
nho, nosso e de vocês. Supera-
mos as dificuldades de trazer
essa horta para oGuará e ago-
ra estamos tendo a comprova-
ção com os resultados de que
ela era muito importante para
essa comunidade" , ressaltou.

Produtividade
Oadministrador ainda des-

tacou que à. Horta Comunítá-
ria do Guará é uma das que
mais tem dado certo no DF e
que a intenção é que o projeto
cresça ainda mais. "Otrabalho
está apenas começando. ADi-
retoria de Obras da Adminis-.
tração está à disposição para

Moradores são capacitados para continuar produzindo

fazer parcerias e ajudar a im-
plantar a horta em espaços
como nas escolas e em outras
instituições que tenham inte-
resse em adotar a proposta",
comentou Joel Alves.

Roberto Bemfica, um dos
idealizadores do projeto de
hortas comunitárias no DF,
agradeceu o administrador
pelo empenho em concretizar
a ideia no Guará, junto à CEB,
Caesb, Emater e outros órgãos
do.governo. "Esse é um proje-
to prioritário da Emater e fica-
mos muito satísfeitos porque
aqui no Guará nós encontra-
mos um administrador interes-

sado, empenhado em fazer dar
certo", apontou o gerente de
projetos. Ele ainda anunciou
uma novidade para a comuni-
dade: a troca de materiais re-
cicláveis pelos alimentos da
horta. A proposta é que os
moradores não descartem no
lixocomum itens comoóleo de
cozinha e garrafa pet, que são
um problema ambiental, mass
que os guardem em casa para
depois trocar por produtos sau-
dáveis para sua alimentação.
"Vamos fazer um ensaio no
Guará e se der certo levaremos
para as outras cidades satéli-
tes" , afirmouBemfi.ca.
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Sábado tem festa
para as mulheres

A Associação das Mulheres
Desempregadas do Brasil promo-
ve no domingo, 7 de março, a Fes-
ta Mulher 2010. O evento vai ho-
menagear as lideranças femini-
nas do DF e consolidar o núcleo
da associação, recém-implantado
no Guará. A partir das 9h, no Sa-
lão de Múltiplas Funções, várias
atividades estão programadas,
como apresentações musicais, de
dança e teatrais, que se estendem

• por todo o dia. Almoço e lanche
serão servidos aos participantes.
Além das atividades culturais,
atividades esportivas voltadas
para a terceira idade e serviços
para as mulheres estarão dispo-
níveis no local, como orientações
de beleza, saúde da mulher e as-
sessoria jurídica gratuita.

O evento é apoíado pela Ad-
ministração do Guará, pela Se-
cretaria de Justiça e Cidadania,
através da Coordenação para As-
suntos Raciais, e por empresári-
os locais.
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A PARTE' QUE SERIA DE TODOS
Pioneiro planta 1 mil mudas de Buriti no Parque do Guará

Poucos, infelizmente, são os
guaraenses que se inte-
ressam pelo Parque do

Guará. Epouquíssimos são os
que fizeram alguma coisa por
essa importante reserva ambi-
entalo Entre esses, está o ca-
sal Judson e Lourdes Seraine,
conhecido pela simpatia e pela
luta em defesa da cidade. O
mais recente gesto de Vô Ju-
dson, comoé conhecido, é dig-
no de registro porque prova-
velmente ele próprio não vai
usufruí-lo: plantou no Parque
do Guará 1mil mudas de pal-
meira Buriti, que chega à ida-

Posse na Acig
Tomouposse na sexta-fei-

ra passada a diretoria da As-
sociação Comercial e Indus-
trial do Guará (Acig) para os
próximos três anos. Nilton
Soares foi reconduzido à pre-
sidência, mas houve renova-
ção em outras diretorias.

Anova diretoria é compos-
-ta por Adonai Ferreira Costa,
Arthur Markoto Iangushy,
Aurora Maria Lima, Bernadí-
no Alves Feitosa, Carlos Al-
berto, Carlos Alberto Santa-
na, Carlos Kobayashi, Dauto

Coelho dos Santos, Edson
Antonio do Nascimento, Fá-
bio Hanashiro, Fleuzenir
Ázara, Genir Durães Freire,
Gilson Pacheco Soares, Gi-
ordanoGarcia Leão, Jânio
Pinto Ribeiro, José Aldemir
Saraiva, José Neife de Al-
cântara, Júlio Viturino.Ne-
ves, Raimundo Hosano de
Sousa, Reginaldo Antonio
Pereira, Renato Santos, Sa-
luel de Moura Pinheiro, Val-
décio Rabelo Chagas e We-
llington Medeiros.

de adulta com 30 anos, quan-
do o pioneiro terá completado
mais de 100 anos de idade.

Judson e Lourdes Seraine
chegaram ao Guará em 1968.
Participaram do mutirão que
construiu as primeiras qua-
dras da cidade. Trabalhava
então na Secretaria de Agricul-
tura e ganhou o direito a uma
casa se ajudasse a construir as
outras. "Era um tempo bem
diferente, a terra era chão
puro. Buscávamos pedras para
o alicerce no Colorado, o tijolo
saía quente da usina da Can-
dangolândia, perto da Casa de
Custódia, o governo'fornecia o
caminhão e nós contríamos as
casas" relembra Judson. "Per-
to da nossa casa ficava o par-
que, hoje reserva ecológica.
Sempre teve muita água e por
isso muito Buriti. Minha mu-
lher lavava a roupa no córrego
e as crianças brincavam nele".
O saudosísmo levou o avô de
20netos e bisavô de mais qua-
tro a começar a plantar mudas
da palmeira na reserva. Como
a área mudou muito desde o
mutirão, com o fechamento da
mata em torno do curso
d'água, a visitação ao córrego
ficou complicada e Vô Judson
passou a plantar em uma área
atrás do posto de gasolina do
SIA,na EPTG.

Insistência
Desde que começou a plan-

tar, foram mais de 8mil tenta-
tivas, entre sementes e mudas.
"O Buriti é uma árvore difícil,
demora muito para brotar. Te-
nho mudas que estão incuba-
das há oito meses e ainda não
brotaram. Mas estou esperan-
do algumas mudas que meu fi-
lho está preparando na Bahia.
Quero que meus netos, quan-
do adultos, vejam ~ buritizal
na Reserva Ecológica do Gua-
rá",

Os mais de 40 anos viven-
do há poucos metros do córre-
go Guará trouxeram para Vô

Para VÔ Judson e Lourdes com os frutos que
vão se transformar em mudas para o Parque

Judson um grande sentimen-
to de responsabilidade pela
área. Noúltimo ano, quando o
PDOT começou a ameaçar o
parque e a reserva, o simpátí-
co senhor foium dos defenso-
res mais presentes em mani-
festações e eventos pelo Par-
que do Guará. Poeta, partici-
pou da Coletânea Poética do
Guará, tem mais de 200poesi-
as gu.ardadas desde o ano
2000quando começou a escre-
ver.

Um defensor da qualidade
de vida da cidade, pode ser
visto sempre passeando pelo
Guará, em reuniões comunitá-
rias e grupos de terceira ida-
de', sempre acompanha por
sua "nova namorada", como
Judson se refere a sua esposa
que o acompanha há.48 anos.
Usualmente dístríbuí sua poe-

. sia em pequenos panfletos,
sempre comuma palavra gen-
til e encorajadora. Planeja lan-
çar um livro de poesias sobre
a construção de Brasílianos 50
anos da cidade. E recebeu di-
versas comendas pelos ervi-
ços prestados à capital em to-
dos esses anos. Ele e dona
Lourdes foramagraciados com
a Ordem do Mérito Pioneiro e
eleitos os Namorados da Cida-
de nos 100anos de JK.Coleci-
ona cartas escritas a ele por
Juscelino, Erne sto Silva e
grandes nomes da história de
Brasília,

"Tenho orgulho de fazer
parte da história dessa cida-
de e quero manter-me nessa
história, plantando Buritisnes-
sa área tão bonita e rica que é
a Reserva Ecológica do Gua-
rá", encerra.
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Creche como instrumento de
autonomia da mulher

Neste oito de março, Dia Internacional da Mulher, quero tratar de
uma questão que aflige muitas mulheres: a falta de creches públicas.
Muitas mulheres perdem oportunidades de emprego e comprometem a
renda familiar porque não tem um local adequado para deixar seus
filhos. Muitas não têm dinheiro para contratar uma babá e muitas
ainda não têm uma pessoa de confiança para cuidar de seus filhos.

A Constituição Federal e o Estatuto da Criança e do Adolescente
determinam que toda criança tem direito à creche. A própria Lei de
Diretrizes e Bases da Educação delega aó Estado o deverde garantir a
educação infantil, que deve ser oferecida para crianças justamente em
creches. Mesmo com toda essa legislação, há muitas mulheres, neste
instante, sofrendo por não ter com quem nem onde deixar seus filhos.

Como conseqüência da faltá de uma política pública de educação
no Distrito Federal, quase 120mil crianças na faixa etária de zero a três
anos não freqüentam creches. Os governantes precisam entender que
além de ser um direito da criança, a creche é um instrumento de auto-
nomia para as mulheres. Se 25%dos nossos impostos fossem realmen-
te investidos em educação, a situação seria outra. Mas os últimos es-
cândalos mostram o real destino de nosso dinheiro.

Porculpa da falta de comprometimento do governo com esse tema,
uma infinidade de mulheres perde uma série de oportunidades e as
crianças, principalmente' as de famílias mais carentes, tomam-se víti-
mas em potencial de exploração sexual e do trabalho infantil. A situa-
ção chega ao cúmulo da mãe, por não ter condições de trabalhar e
cuidar dos filhos aomesmo tempo, ver seus filhospararem em abrigos
públicos. Eram 80mil crianças vivendo nessa situação no ano passa-
do. Será que o governo não tem consciência de que é muito mais caro
custear esses, abrigos do que manter creches?

Pensando nisso, conclamo toda a sociedade a se engajar nessa
luta que, na maioria das vezes, penaliza nossas mulheres. É preciso
lutar pela ampliação do acesso às creches públicas. Que neste dia 8de
março possamos 'uma campanha permanente para que a responsabi-
'lidade com as crianças seja compartilhada entre homens, mulheres e
Estado. A falta de creche não é um problema individual, mas uma
questão coletiva e social, assim como a falta escolas, de hóspítaís e de
postos policiais.

E não basta construir creches. É preciso investir no conteúdo des-
sas creches, que deve ser voltado ao desenvolvimento e ao aprendiza-
do infantil. Sóquando o governo decidir cuidar de nossas crianças e de
nossos jovens é que começará a cuidar de nossas mulheres. A luta pela
igualdade passa pela questão da mulher poder escolher entre cuidar
exclusivamente dos filhos ou trabalhar. Pense e lute por isso!

Policazpo é coordenador-geral do Sindjus e autor do
blog ~CII'JIUlbre morador do Guará

Levamos a teatro, cinema, shows, excursões, etc.

Info~: 3382.0021
maturidadevip.com.br
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os concurseiros terminaram
2009 apreensivos. Mesmo
com as declarações do go-

verno e dos conselhos de ex-
perientes professores, os estu-
dantes temiam que as eleições
impedissem a abertura de no-
vas vagas no funcionalismo
público. Porém, como espera-
do pelos profissionais do ensi-
no, 2010 promete muito. A
cada semana novas autoriza-
ções eedítais são divulgados e
a cada dia os aspirantes a fun-
cionário público animam-se
mais e empenham-se nas apos-
tilas.

Diversos órgãos publicaram
portarias autorizando a reali-
zação de nov6s concursos,
como o Ministério Público da
União, a Secretaria de Educa-
ção (para professores), a Polí-
cia Federal (área adminsitrati-
va), além dos ministérios de
Transportes e da Cultura. Des-
tes, dois causam euforia nos
cursinhos: MPU e Secretaria de
Educação. Para o MPU são-
6.800 novas vagas, com edital
previsto para segunda quinze-
nade março.

"Nós estamos preparando
nossos alunos desde o ano pas-
sado, são milhares de vagas

para quem quer ingressar no
MPU, a próxima turma está con-
firmada para o dia 08 de março,
com poucas vagas." o diretor
André Alex da rede de cursos
Impacto, confirmando a grande
disputa pelos cargos. Outro
concurso que gera grande ex-
pectativa é para professor da
Secretaria de Educação do Dis-
trito Federal. Este tem turmas
abertas nos principais cursi-
nhos de Brasília. A procura é
tanta que no Prevest, referên-
cia em concursos e pré-vestibu-
lar na capital, há poucas vagas
restantes.

De cara nova
A onda de novos concursos

é tamanha, que o maior cursi-
nho do Guará e região, o Pre-
vest, uniu-se ao grupo Impacto
e tomou-se uma das maiores re-
des de cursos para concursos,
pré-vestibular e supletivo de
Brasília. "Hoje contamos com
sete unidades em Brasília, com
possibilidades de abertura de
mais duas unidades, na Asa Sul
e em Samambaia, isso gera mais
excelência no ensino e seguran-
ça, pois garantimos o melhor
corpo docente de Brasília.
Quem já estudou no Prevest

I I ~ I
sabe disso. A aprovação de nos-
sos alunos comprova. Além de
uma nova e moderna mfra-es-
trutura, colocamos salas de es-
tudo coletivo e individuais con-
fortáveis e climatizadas, moni-
tonas, simulados com correção
eletrônica e aulões de exercí-
cios na véspera da prova, o Dia
Impacto" explica o professor
AndréAlex.

O Guará passa a ser sede
desse grupo e pólo distribuidor
de conhecimento no DF, atra-
indo uma massa de estudantes
para as salas de aula da cida-
de. O diretor André Alex garan-
te que "o importante é trazer
para o Guará a melhore maior
estrutura de ensino de Brasílía,
já que muitos costumam sair
daqui em busca de qualidade.
Hoje o Guará está bem servido
com oPrevest I Impacto. Exis-
tem dezenas de alunos saindo
da Asa sul e Norte, Sudoeste,
Cruzeiro, Núcleo Bandeirante,
Riacho Fundo e Vicente Pires
para estudar aqui no curso. "
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Cr.c's

Indefini,ão continua

SEGUNDA-feira(8 de março), a 'Associação Brasiliense de Cronistas Desportivos-
ABCD-encaminhará ao jornalista MaurícioAzedo, presidente da Associação Brasileira
de Imprensa- ABI-expediente sobre as agressões e ameaças feitas por dirigentes do
Ceilândia contra jornalistas no estádio do CAVE,após o jogo entre Botafogo-DFe
Ceilândia. O mesmo expediente será enviado a Associação Brasileira de Cronistas
Esportivos- Abrace- e Confederação Brasileira de Futebol -I//AFINAL,com o titular
afastado do cargo ,quando o Governo do Distrito Federal indicará um novo
representante de acompanhamento das obras para oMundial de 2014junto à CBF.Ou
será que vai aguardar a Justiça se manifestar (com sentença transitado em julgado)
nas ações ajuizadas pelo Ministério Público contra todos os envolvidos no Mensaão
do DEM?/// COM feijoada oferecida pelos amigos no Hotel Naum, sábado, quem
aniversariou foi Lúcia Garófalo ,a guerreira da' Super-Rádio Brasília FM,Gente que é
gente, amiga da gente-l//A Administração do Guará deverá iniciar dentro de mais
dias o recapeamento das avenidas e ruas do Guará I. Segundo o administrador Joel
Alves, os recursos para o trabalho estão em curso no GDF.Comou sem impachment.Z
//QUE tal a população do Guará pensar melhor na hora de depositar seu voto nas
urnas em outubro?Não seria hora de mudar seus representantes na Assembléia?Por
que não?/// COLABORAÇÃOda coluna para a Cartílha do Lula: CAMINHÃO-Um
caminho muito longo. É isso aí!

Jorge Martins é presidente da Associação Brasiliense
de Cronistas Desportivos (ABCD) e morador do Guará

Neste final de semana o Candangão 2010
entra na antepenúltima rodada sem nenhu-
ma definiçáo. Em cima e em baixo da
tabela.Se na parte de cima o Ceilandense
escorregou diante do Brasiliense (1XO),o
Gama não passou de um empate diante do
Luziânia. Se vencendo, ambos estariam
.matematicamente classificados para o
quadrangular decisivo, o happy end não
aconteceu. Pelomenos nessa rodada.Quem
recuperou-se do empate com o Botafogo-
DF(no tal jogo dos trapalhões da sua dire-
toria e comissão técnica,no Cave), foi o
Ceilândia.Mesmo sem oencrenqueiro Dím-
ba, recebeu e venceu (bem) o Bandeirante
no Abadião(2XO), mantendo-se em 3°
lugar,dois pontecos atrás do Gamão.
Ainda na-luta por uma vaga no G-4, após

uma semana tumultuada com a dispensa
de jogadores (5 ou 6) .o Jacaré reabilitou-
se do insucesso contra oBandeirante e me-
teu 1XOno líder..Mais embaixo, ainda com
esperanças de chegar ao G-4,num jogo de
baixo nível técnico o Botafogo-DFdespa-
chou o Brasília (1 X O)no Cave.O que se
viu? Chutões, dezenas de passes errados
e muito nervosismo.

Suiismundos
O administrador do Guará, o rubroneqro
Joel Alves, dará prosseguimento neste
final de semana ao projeto de
conscientização Guará Limpo; com apoio
da comunidade. Para ele, quanto mais a '
população mantiver a Cidade limpa, mais
verbas sobrarão para serem aplicadas
em áreas mais urgentes, como saúde,
asfaltamento, urbanização,etc.
Certíssimo!

Uma coisa é inegável:se o Colorado ficou
com suas chances de chegar ao G-4 re-
duzidas em 80%,o técnico ReinaldoGuel-
dini ainda não conseguiu acertar o seu
time.Venceu porque aproveitou sua chan-
ce. E só! Otime alvinegro continua torto,
sem jogadas práticas e ...mal
escalado.Doa a quem doer,terá de supe-
rar-se para bater passar pelo Luziânia no
Serra do Lago neste final de semana.

A grande atração da rodada será Bra-
siliense Gama, no Serejão. Haja coração!
Ah!,... e haja árbitro e bom policiamento
também. Pela Internet, as duas torcidas
já começaram a se estranhar. A PM terá
de estar.atenta.O momento do Gama é
melhor? Não sei. Nesse não dou palpite.
Tudo pode acontecer. Concluindo a roda-
da, oBrasília (cujoelevador para cima não
responde) pegará o Bandeirante (sempre
uma incógnita), enquanto Ceilândia e
Ceilandense se pegam no Abadião, num
jogo que deverá apresentar-se tenso e,
portanto, sem prognóstico (e diagnósti-
co, dependendo da reação dos dirigen-
tes doCeilândiaj.Pau puro!

É isso aí!

Pérolas do esporte
Essa aconteceu numa homenagem ao
empresário Arthur Sendas, vascaino de
quatro costados. Um craque do time foi
convocado para autografar a camisa que
seria oferecida a ele.Um dos dirigentes
avisa baixinho ao jogador:
- OArthur dele é com H.
O craque vascaíno tacou na camisa:

- Para o Sr.Hartur Sendas, com o abraço
do amigo...

BotaloDOvence Braslia
no clássico guaraense·
Os dois times da cidade se enfrentaram nesta 4a no Cave

otafogoDFe Brasilia ãzeram oclás-
sico da cidade - os dois times tem
o Guará como mando de campo -

nesta quarta-feira(3 de março), comvi-
tória do Botafogo por 1 a O. Mais uma
vez o grande destaque foi a torcida do
Botafogo - cerca de 3milpessoas -por-
que o time fez apenas o suficiente para
vencer o colorado.

Na 5a posição da tabela do Can-
danqâo 2010,o time ainda não mostrou
em campo o resultado dos investimen-
tos da diretoria. Além de TúlioMaravi-
lha, que ficou na reserva e entrou de-
pois; o alvinegro candango tem no
elenco Sérgio Manoel, Carlos Alberto,
Zé Carlos (Zé do Gol) e Adriano Felí-
cio, jogadores que brilharam no Bota-

fogo carioca. ,
O zagueiro Adriano Cacareco fez

o gol da vitória aos 27 mínutos do se-
gundo tempo, diante da inoperância do
ataque.

\

Botafogo dominou
O Botafogo dominou praticamente

todo o jogo, mas perdeu muitas chan-
ces de marcar. Chegou a mandar duas
bolas na trave do Brasília.

Na próxima rodada o Botafogo vai
ao estádio Serra do Lago, domingo, 7
de março, enfretar o Luziânia, o Ianter-
na do campeonato e pode entrar no G4.
O Brasília também atua fora de casa,
diante do DomPedro, na Metropolita-
na, no sábado, dia 6.

Escolinha do Morales faz 21 anos
A mais antiga e tradicional

escola de futebol do DF está
completando 21anos emmar-
ço. Criada em 1990 pelo ex-
jogador profissional e técnico
de várias equipes do DFCar-
los Morales, a escolinha tem
hoje.maís de 150alunos, sen-
do ciue 50-são bolsista, que
treinam duas vezes por sema-
na no Cave.
Além das aulas de futebol,

a UniãoEsportiva Guaraense,

a escolinha do Morales, tem
participado de competições
locais e nacionais - em julho
do ano -passado foi campeã
Sub-17 em Minas Gerais, ao
vencer na final o Atlético Mi-
neiro.

A escolinha tem também
revelado jogadores pará o fu-
tebol profissional, comoWes-
ley (Atlético GO), Formiga e
Dedé (Gama) e Rafael (CFZ-
RJ).

Carlos Morales:
dedicação e
profissionalismo
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Arroz
GoI5kg

Café
do Sítio

.Entbalado
500 .9

Lav~ÍIIlou~as
M•• ano
500ml
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Artesãos voltam a expor
ONDE COMER BEM 110 GU

A Casa da Cultura e a As-
sociação de Artesãos do Gua-
rá voltam a promover as tradi-
cionais exposições em frente à
Administração, ao lado da Fei-
ra. Já no próximo fim de sema-
na, das 09h às 17h, podem ser
encontradas diversas peças
de- bordados, biscuit, crochê,
bijuterias, arte em madeira,
em ferro, quadros e outros.

Os interessados em expor

seus produtos devem entrar
em contato com o presidente
da associação Elsio Moriani
pelo número 84084696.

O espaço é cedido apenas
para trabalhos realizados pe-
los próprios expositores, as
exposições seguem no local
até o término das obras na Fei-
ra do Guará, quando os arte-
são ocuparão o novo Arco da
Cultura.

Pizza rápida e barata
mas com jeito de
alta gastronomia

ara dias cada vez mais ocu-
pados e mais curtos, a solu-
ção é sempre a comida rá-

pida, convenientemente servida
no balcão de lanchonetes e pí-
zzarias ou entregues em casa. A
rotina contemporânea tem espa-
lhado na cidade nos últimos
anos milhares de estabeleci-
mentos que servem todo o tipo
de comida para consumo rápido,
principalmente pizza, alimento
que se estabeleceu na.rotina do
brasiliense.

Mas é possível produzir pi-
zza de qualidade, saborosa e
leve, e servi-Ia a um preço baixo
e em pouco tempo? Qual o se-
gredo de uma boa pizza ex-
press? Como aqradar o paladar,
a saúde, o tempo e o bolso do
cliente ao mesmo tempo? Essas
perguntas foram pouco a pouco
sendo formuladas pelo casal de
empresários Ádamo e Soraia
Caramillo.

Proprietários de uma das
franquias de' uma grande rede
de pizzarias no DF.e insatisfei-
tos com o produto final que ven-
diam, eles partiram para a pes-
quisa. Estudaram receitas, in-
gredientes, as preferências do
público e formas de administrar
melhor seu negócio. O resulta-
do disso é a rede de pizzarias IPi-
zza, com sede no Guará e filiais
em Santa Maria, Sudoeste e Pa-
ranoá. O público respondeu
prontamente e confirmou. o su-
cesso da nova rede, aberta há
apenas quatro meses na QI 27
no Guará lI. O segredo do ca-
sal? Excelentes ínqredíentes e
um cuidado especial no preparo
de cada pizza.

A massa é produzida na pró-
pria pizzaria. É surpreen dente-
mente leve e crocante, sem res-
secar ou passar do ponto. Omo-
lho de tomate é feito .à mão pe-
los pizzaiolos do IPizza, com to-
mates maduros selecionados
pelos próprios proprietários da
pizzaria. Os demais ingredien-
tes, como manjericão, queijo ,

Festa dos maranhenses, dia 13
nhão.

A entrada custa R$ 20 para
os homens. Mulheres não pa-
gam, mas é solicitado que con-
tribuam com alimentos não pe-
recíveis que serão doados ao
Lar dos Velinhos Maria-de Ma-
dalena (Núcleo Bandeirante).

Mais informações com As-
trogildo Produções pelos tele-
fones (61) 3381-2601 e 9101-
4436.

No próximo dia 13 de mar-
ço, o Maranhão vai ficar um
pouco mais perto do Distrito
Federal. É a Festa dos Mara-
nhenses, já tradicional no Gua-
rá e que está em sua 6a edição.

O evento será realizado no
Salão de Múltiplas Funções,
atrás da Feira do Guará, a par-
tir das 22h. A animação fica por
conta de Wanderson do Forró,
vindo diretamente do Mara-

Excelente opção para amantes de pizza

carnes cogumelos e chocolates
são comprados diariamente,
para manter o frescor de cada
pizza. O carinho que os empre-
sários têm por suas receitas
pode ser notado facilmente ao
receber o pedido. Os recheios
das pizzas são cuidadosamente
colocados generosamente em
seu lugar, na proporção e ponto
exatos da receita.

volone fresco ralado, azeitonas
pretas fatiadas e finas rodelas de
cebola. Mas impressionante
mesmo são as pizzas especiais,
exclusividade da casa, por R$
19,99. A pizza Ipê tem molho,
queijo muçarela, frango desfia-
do temperado com curry e vinho
branco, fatias finas de maça, ro-
delas de cebola, azeite extra-vir-
gem, parmesão, catupiry e oré-
gano. Outra opção inusitada é a
pizza de pêssego branco, que
leva chocolate branco Nestlê
derretido e pedaços de pêssego
doce.

São servidas também pizzas
de banana com chocolate e mo-
rango com chocolate. A pízza
Nipo destaca-se pela precisa
combinação cogumelos cham-
pignons e shitake com molho de
tomate e queijo.

O nome IPizza homenageia o
Ipê, árvore símbolo de Brasília.
Em breve a pizzaria inaugura
sua central de produção na QE
40 do Guará. Para servir todas
as suas franquias no DF com as
receitas originais e ingredientes
frescos, tratados com minucio-
sos processos de escolha e higi-
enização.

Curso de Balé Clássico
na Casa da Cultura

Crianças e adolescentes, de
ambos os gêneros, podem
aprender o mais nobre
dos estilos de dança na
Casa da Cultura do Gua-
rá. Uma parceria firma-
da com o Centro de
Artes e Idiomas Pat-
ty Ballet vai levar a
arte renascentista à
comunidade guara-
ense a preços popula-
res.
Patty Wish

(foto) é a res-
ponsável pe-
las aulas. Pro-
fessora e dan-
çarina há 43 anos,
apresenta-se em Brasília
desde 1976, com passa-
gem pelos principais pal-
cos da capital. Apresentou-
se por oito anos, no início da
carreira, 'com Darlan Rosa
na então TV Tupi, dançou
em diversas escolas do Gua-
rá, no Teatro Nacional, gra-
vou o filme Círculo de Fogo,
participou dos Irmãos Cora-
gem na Tv e de uma infinida-

de de outras atividades. Pas-
sou nos últimos anos por reei-
clagem nos Estados Unidos, na
Miarni City Ballet e na volta re-
abriu sua academia de dança

com o nome Patty Bal-
let.
Responsável por for-
mar bailarinas em sua
academia, Patty pas-:
sa agora a ensinar

. na Casa da Cultura
do Guará às quartas

e sextas-feiras,
das 10h30 às
11h30 ou das
17h30 às 18h30.

As inscrições po-
dem ser feitas no lo-

cal. A taxa de participa-
ção e de R$ 40 mensais,
com a possibilidade de bol-
sa de estudo para alunos
carentes.

Preço atraente
O que impressiona os clien-

tes e irrita a concorrência é que
as pizzas, mesmo com ingredi-
entes finos e preparo artesanal,
não custa mais que as pizzas in-
dustrializadas servidas por ou-
trás pizzarias. Por R$ 9,99 pode-
se comer onze tipos de pizzas
tradicionais. Como a portugue-
sa, de banana, de alho, de cala-
bresa ou a marguerita. Essa úl-
tima com massa super leve, mo-
lho de tomate manufaturado,
uma espessa camada de queijo
.muçarela, rodelas que tomate
colhidos no dia e folhas frescas
de manjericão, adicionadas após
assar. Por um pouco mais, R$
14,90 há outras opções, como a
pizza Candanga. Feita de molho
de tomate, muçarela, peito de
peru, cubinhos de queijo minas,
tomate seco, folhas frescas de
manjericão e orégano. Ou a de
palmito, onde os cubinhos de
palmito são refogados previa-
mente e harmonizados com pro-

._-- ~-"....---.,..•_,,-~_...~-..~....••..•.
j Curso de BoBel
Casa da Cultura
Quartas e sextas
10j30às 11h30/17h30 às 18h30
Informações: 3383.3454

QI 27 BlocoA loja 21
3568.0405 ou 3568.0706
Pedidos até 23h30

\
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DIREITO • CIÊNCIAS CONTÁBEIS • ADMINISTRAÇAO
HISTÓRIA • SISTEMAS DE INFORMAÇÃ~.

ANALISE E DESENVOLVIMENTO DE SISTEMAS

o GOVERNO
OFERECE
BOLSAS DE

. ESTUDO ATRAVÉS
DO PROJEÇÃO.

I
•

Você não pode perder a enance de
estudar em uma das melhores e mais
tradicionais faculdades do Distrito
Federal. São 100 bolsas de estudo ..
GARANTA JÁ A SUA VAGA! .

. 3381..3000 • II
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